

# 24Jam

## Jalin Komunikasi, Kapolres Luwu Utara Duduk Bareng Dengan Danramil

Editor Jus - [LUWUUTARA.24JAM.CO.ID](http://LUWUUTARA.24JAM.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 12:59



*Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh. Husni bersama Danramil 1403 - 12 (Komandan Rayon Militer) Bone-Bone.*

LUWU UTARA - Kapolres Luwu Utara, AKBP Muhammad Husni Ramli, bersama pejabat utama Polres Luwu Utara, Kapolsek Kecamatan Bone-Bone, Kopol I Made Untung Sunantara, dan Danramil 1403-12 Kecamatan Bone-Bone Kapten arh Irfan, hadir dalam acara "Jumat Curhat" di wilayah Kecamatan Bone-Bone. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat setempat.

Dalam acara tersebut, Kapolres Luwu Utara menyampaikan pesan-pesan penting terkait Pemilihan Umum (Pemilu) yang akan segera dilaksanakan. AKBP Muhammad Husni Ramli menekankan pentingnya pelaksanaan Pemilu yang

damai, adil, dan transparan. Beliau berharap agar masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi dan menjaga suasana kondusif selama periode Pemilu.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjamin keamanan selama pelaksanaan Pemilu. Namun, kami juga membutuhkan dukungan penuh dari masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama," ujar Kapolres. Jumat (19/1/2024).

Selain itu, Kapolres Husni ramli juga mengajak warga Kecamatan Bone-Bone untuk bersama-sama menjaga Ketertiban dan Keamanan dalam Negeri (Kamtibmas). Beliau mengingatkan bahwa partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Dalam acara ini, Danramil 1403 - 12 (Komandan Rayon Militer) Bone-Bone Kapten Arh Irfan juga turut memberikan pandangan dari segi keamanan dan ketertiban. Menekankan pentingnya kerjasama antara TNI dan Polri, Danramil menegaskan komitmen bersama untuk menjaga keamanan di wilayah tersebut.

"Kami dari TNI siap bekerja sama dengan Polri untuk menjaga keamanan di Kecamatan Bone-Bone. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman dan damai," kata Danramil.

Acara "Jumat Curhat" ini menjadi forum interaktif antara Kapolres, pejabat utama Polres, Danramil, dan warga Kecamatan Bone-Bone. Masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan, saran, dan masukan kepada pihak kepolisian dan TNI, sehingga dapat terbangun sinergi yang lebih baik antara aparat dan masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya menjadi wadah untuk menyampaikan pesan-pesan positif, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian, TNI, dan masyarakat. Semangat kebersamaan dan gotong-royong diharapkan dapat menjadi landasan kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Luwu Utara, khususnya di wilayah Kecamatan Bone-Bone.